

НАША КОШКА НА КОРОТКИХ НОЖКАХ - BAMBINO

OUR SHORT-LEGGED CAT - BAMBINO

Статья Елены Черновой, «Кот и Пёс» №9/2007 / Article by Elena Chernova, Kot i Pyos No. 9/2007

Архивная публикация / Archival Publication

Историческая авторская статья публикуется с сохранением образного стиля. Маркетинговые контакты и устаревшие рекламные заявления из исходного материала заменены актуальными контактами BestCats WCA.

This historical author's article retains its expressive style. Outdated marketing contacts and promotional claims from the source have been replaced with current BestCats WCA contact details.

Русская версия / Russian Version

«BAMBINO - одна из самых необычных пород кошек, соединившая облик бесшёрстного сфинкса и короткие лапы манчкина». Голая кошка на коротких ножках производит сильнейшее первое впечатление. Её сравнивали с маленькой собачкой, кенгурёнком, миниатюрным кабанчиком, кроликом и даже куницей, но равнодушным не оставался никто.

Грушевидное тело, короткие складчатые лапы, подвижная кожа, огромные уши и большие лимоновидные глаза создают образ маленького фантастического существа. Пока Bambino лежит, его можно принять за сфинкса, но стоит ему подняться, как короткие лапы полностью меняют силуэт.

В движении Bambino ловок, быстр и непредсказуем. Он распластывается по полу, резко меняет направление и словно намеренно вовлекает человека в игру. Порода производит впечатление очень эмоциональной и ориентированной на общение с владельцем.

Главная сила Bambino - не только необычная внешность, но и способность вызывать привязанность. Стоит однажды взять такую кошку на руки, и её образ надолго остаётся в памяти.

English Version / Английская версия

"BAMBINO is one of the most unusual cat breeds, combining the hairless appearance of the Sphynx with the short legs of the Munchkin." A hairless cat on very short legs creates an unforgettable first impression. People have compared it to a small dog, a baby kangaroo, a miniature piglet, a rabbit and even a marten, but no one remains indifferent.

The pear-shaped body, short folded legs, mobile skin, enormous ears and large lemon-shaped eyes create the image of a tiny fantastic creature. When a Bambino is lying down, it may look like a Sphynx; once it stands, the short legs transform the entire silhouette.

In motion the Bambino is agile, quick and unpredictable. It glides close to the floor, changes direction suddenly and seems deliberately to draw people into play. The breed appears highly emotional and strongly oriented toward interaction with its owner.

The Bambino's greatest power is not merely its unusual appearance but its ability to inspire affection. Once you hold such a cat, the image remains in your memory for a very long time.

BestCats WCA: +7 (915) 322-28-82, bestcatsclub@gmail.com.

BestCats WCA: +7 (915) 322-28-82, bestcatsclub@gmail.com.